
Aus dem Gemeinderat vom 6. und 27. Juni 2024

Auftrag für Transport und Entsorgung von Abfall vergeben

Beschluss: einstimmig

Der Gemeinderat hat an einer ausserordentlichen Sitzung vom 6. Juni 2024 den Auftrag für den Transport und die Entsorgung von Kehricht, Papier, Karton und Grüngut im Submissionsverfahren an die Reusser Transporte AG, Biberist vergeben. Das Auftragsverhältnis beginnt am 1. Januar 2025 und dauert bis zum 31. Dezember 2029.

Totalrevision der Statuten des ZASE verabschiedet

Beschluss: einstimmig

An seiner Sitzung vom 27. Juni 2024 hat der Gemeinderat in einer 2. Lesung die revidierten Statuten des Zweckverbandes der Abwasserregion Solothurn ZASE zuhanden des Verbandes verabschiedet. Ziel ist es, die Statuten auf den 1. Januar 2025 in Kraft zu setzen.

Personalmutationen in Kommissionen und Delegation

Ebenfalls an seiner letzten Sitzung vor der Sommerpause hat der Gemeinderat die Demissionen von Elisabeth und Gilbert Ambühl-Christen per 30. September 2024 infolge Wohnortwechsel zur Kenntnis genommen. Elisabeth Ambühl-Christen präsidiert seit 2017 die Geschäftsprüfungskommission und ist Delegierte der Einwohnergemeinde im Verband Bevölkerungs- und Zivilschutz Aare Süd. Gilbert Ambühl-Christen ist seit Legislaturbeginn 2021 Ersatzmitglied in der Planungs- und in der Werkkommission. Der Gemeinderat dankt Elisabeth und Gilbert Ambühl-Christen bereits an dieser Stelle bestens für ihre langjährigen Verdienste zum Wohl der Einwohnergemeinde Zuchwil.

Vernehmlassung zum geänderten Sozialgesetz; familienergänzende Kinderbetreuung

Am 12. März 2024 hat der Regierungsrat des Kantons Solothurn den Entwurf betreffend die Änderung des Sozialgesetzes; familienergänzende Kinderbetreuung beraten und anschliessend in Vernehmlassung gegeben. Der Gemeinderat hat die abschliessende Stellungnahme der Einwohnergemeinde Zuchwil zuhanden des Departements des Innern zur Kenntnis genommen.

Berichterstattungen

Der Gemeinderat hat auch Kenntnis genommen vom Geschäftsverlauf der Pro Senectute, über den die kantonale Geschäftsleiterin, Frau Ida Boss informierte. Und Urs Jäggi, Direktor Sportzentrum informierte über laufende und anstehende Investitionen im Sportzentrum.

Ortsplanungsrevision

Im Rahmen einer Arbeitssitzung hat das Ingenieurbüro WAM dem Gemeinderat am 27. Juni 2024 in einem ersten Schritt die anstehende Ortsplanung erläutert, bevor die umfangreichen Unterlagen dann im Spätsommer 2024 beim Kanton zur Vorprüfung eingereicht werden.

Öffnungszeiten

Reduzierte Öffnungszeiten im Juli und August 2024

In den Monaten Juli und August sind die Büros der Gemeindeverwaltung für den Publikumsverkehr von Montag bis Donnerstag an den Vormittagen geschlossen. Am Freitag sind die Schalter wie gewohnt von 08.00 bis 14.00 Uhr durchgehend geöffnet.

Die Spitex-Dienste sind in dieser Zeit telefonisch von 13.00 bis 16.00 Uhr erreichbar.

Die Öffnungszeiten des Bauamtes sind unverändert montags und mittwochs von 16.00 bis 18.00 Uhr und samstags von 09.00 bis 11.00 Uhr.

Für Beglaubigungen bitten wir grundsätzlich um eine Terminvereinbarung.

Hinweis

Die nächste Gemeinderatssitzung findet am Donnerstag, 22. August 2024 statt.